
 

 

 

 
 
Mi chiamo Maria Francesca Ormanni, sono la mamma di Riccardo che ha 16 anni, ed 
è in IV F, e Maria Chiara che ha 14 anni ed è in 1A. Svolgo la professione di medico.  
 
Da diversi anni seguo l’attività scolastica dei miei figli “dall’interno”, come 
rappresentante di classe.  

Con l’arrivo di Riccardo in questo Liceo ho partecipato da subito alle riunioni del 
Comitato dei genitori per meglio comprendere la scuola di oggi, e per capire se e 
come essere di aiuto ai ragazzi e alla scuola, sfruttando la competenza e l’esperienza 
acquisita negli anni precedenti quando i miei figli frequentavano la scuola 
dell’obbligo. 
Dallo scorso anno ricopro la carica di presidente del Comitato dei genitori, ed 
insieme ad un gruppo di genitori, ancora ristretto ma volenteroso, abbiamo 
condiviso iniziative volte sia alla soluzione di criticità comuni a tutte le classi che a 
supportare alcuni progetti dei ragazzi. 
La mia attuale candidatura al Consiglio di Istituto come rappresentante dei genitori 
deriva dalla ferma convinzione che per contribuire a rinnovare la scuola bisogna 
lavorare da “dentro” l’Istituzione stessa.  
La sola lamentela, scevra di proposte non aiuta il processo di miglioramento 
didattico.   
 Mi auguro di poter contare sul contributo di ognuno di Voi, di rappresentarVi al 
meglio nell’interesse esclusivo dell’apprendimento scolastico dei nostri figli, nel 
rispetto della Scuola che abbiamo scelto con loro, e nel sostegno franco di Tutti 
coloro che sono chiamati a rappresentarla.  
  
Vi ringrazio per l’attenzione e Vi ricordo che le votazioni si terranno il 22 e il 23 
novembre. 
     
                                                                                Maria Francesca Ormanni 


